



El artista Teresa Matilla inauguró ayer en la sala del Ayuntamiento Viejo la exposición *Il·lapsos*, una muestra de doce creaciones al óleo, papel mojado, textiles y todo tipo de material reutilizable, en la que la artista comparte sus reflexiones sobre una sociedad que, a pesar de disfrutar de libertades, vive esclavizada por el consumismo, la avaricia y la dominación. Matilla muestra obras que ya se han exhibido en la sala FAD del Macba de Barcelona y el Museo Andy Warhol de Pittsburgh.

La exposició permanecerá abierta hasta el 28 de septiembre, de 11 a 14 horas y de 19 a 21 horas (domingos y lunes mañana, cerrado).

17 de septiembre de 2019

Àrea de Comunicació

Consell de Formentera